

- En 2000, les Forces canadiennes ont participé à 13 exercices dans le cadre du programme Partenariat pour la paix, grâce auquel les pays membres de l'OTAN et d'autres pays s'unissent afin de favoriser la stabilité et la sécurité.
- Le Canada est favorable à une vaste réforme des structures de l'OTAN, tant politiques que militaires. Il a bien accueilli la décision de simplifier la structure de commandement, qui a été prise en 1997 aux réunions ministérielles de l'OTAN. Il appuie en outre un rôle plus énergique des pays d'Europe au sein de l'Organisation.
- Le Canada a puissamment contribué à l'examen interne des politiques de l'OTAN relatives à la non-prolifération des armements, au contrôle des armements et au désarmement, dont les résultats lui paraissent en général satisfaisants. Le Canada estime qu'il est important de mettre en œuvre les recommandations résultant de cet examen, en particulier celles qui visent les mesures propres à accroître la confiance et la sécurité relativement à la Russie, en ce qui concerne l'état de préparation et les armes nucléaires préstratégiques.